

Jelang Idul Fitri, Polres Banjar Apel Gelar Pasukan Ops Ketupat Lodaya 2024

Kota Banjar - KOTABANJAR.JOURNALIST.ID

Apr 4, 2024 - 06:42



KOTA BANJAR - Berlokasi di Halaman Mapolres Banjar, Polres Banjar melaksanakan apel gelar pasukan dalam rangka Pengamanan Mudik Lebaran dan Perayaan Idul Fitri 1445 H Rabu (03/04/2024).

Bertindak sebagai pimpinan apel Kapolres Banjar AKBP Danny Yulianto, S.I.K.,M.H. dengan didampingi oleh Dandim 0613/Ciamis Letkol Inf. Afid Cahyono, S.Sos.M.Han., dan Sekda Kota Banjar Dr. H. Soni Harison,

AP,S.,Sos.M.Si.

Dalam amanatnya Kapolres Banjar menyampaikan pelaksanaan apel gelar pasukan ini bertujuan untuk pengecekan terakhir sebelum pelaksanaan operasi Ketupat Lodaya 2024 dalam rangka pengamanan mudik lebaran tahun 2024, baik personelnnya maupun kendaraan dinas serta peralatan yang dibutuhkan. Serta ini merupakan wujud nyata sinergitas TNI, Polri, Pemkot, dan Stakeholder terkait.

"Indeks kepuasan publik dalam pelaksanaan pengamanan mudik lebaran tahun 2023 mencapai 89,5%, naik 15% dibanding tahun 2022. Hal ini merupakan wujud apresiasi masyarakat atas kerja keras Kita semua dalam pengamanan Mudik Lebaran dan perayaan Idul Fitri, hal ini harus dipertahankan dan ditingkatkan," Ucap Kapolres Banjar.

Lebih lanjut Kapolres Banjar mengatakan sesuai dengan hasil survey Kemenhub bahwa akan terjadi kenaikan jumlah pemudik sekira 56,4?ri tahun 2023. Hal ini tentunya harus diantisipasi bersama.

"Kami mengimbau kepada masyarakat yang akan mudik untuk berangkat lebih awal. Kami pun menyiapkan 3 Pos Pam dan 1 Pos Terpadu yang diawaki oleh personel gabungan TNI, Polri, Pemkot Banjar, dan Stakeholder terkait dalam memberikan rasa aman dan nyaman kepada masyarakat yang mudik lebaran dan yang merayakan hari raya Idul Fitri 1445 H," Pungkas Kapolres Banjar.

Dalam apel gelar pasukan tersebut Kapolres Banjar, Dandim 0613/Ciamis, dan Sekda Kota Banjar secara simbolis menyematkan pita tanda dimulainya operasi kepada perwakilan masing-masing instansi.